

BOLETÍN No. 459 ->>

UAA Trabaja con base al Plan de Protección Ambiental.

La recolección, control y manejo adecuado de los residuos sólidos urbanos (basura), residuos que se pueden recuperar y los residuos peligrosos que genera la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se contemplan en el Plan de Protección Ambiental, operado por el Departamento de Servicios Generales, adscrito a la Dirección General de Infraestructura Universitaria.

Para generar una conciencia con respecto a la reutilización de residuos sólidos, en la UAA el papel de las diferentes áreas administrativas, cafeterías y salones, el personal de la Institución con la ayuda de más de cuatrocientos alumnos que llevan a cabo su servicio social, se recupera el papel, pet, cartón y aluminio y/o lámina. El material es separado y llevado al almacén ubicado en la zona norponiente del campus.

En este semestre el Departamento de Servicios Generales reportó más de 51 toneladas recicladas, mismas que se destinaron al Centro de Acopio Municipal para acumular puntos, lo cuales fueron canjeados por productos de la canasta básica para formar despensas cuyo destino es apoyar orfanatos, casas hogar de la tercera edad; además en coordinación con la carrera de Trabajo Social, se llevan a comunidades que colaboran en la separación de residuos de municipios como El Llano, Jesús María, Pabellón, Asientos por mencionar algunos.

Cabe señalar que gracias al trabajo de reciclado que se realiza al interior de ciudad universitaria, se ha logrado una disminución importante de basura, por ejemplo: el registro del total de toneladas generadas el mes de abril del año pasado fue de 26 contra 18 toneladas registradas en el mismo mes pero del 2012, lo que refleja una reducción considerable.

El desecho de la poda de plantas, árboles y pasto de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, una parte se lleva al Parque México para que sea utilizado para realizar composta, la cual se usa en los parques y jardines de la ciudad y otra parte se da a la Posta Zootécnica para alimento de ganado.

Con respecto a los residuos peligrosos, desde hace aproximadamente nueve años, el Departamento de Servicios Generales de la UAA cuenta con un procedimiento para la recolección y disposición adecuada de dichos residuos que se generan en laboratorios de investigación, docencia, áreas de mantenimiento, administrativas y las clínicas.

La Institución clasifica en bolsas amarillas los residuos patológicos (tejido, sangre, etc.); en rojas los no anatómicos (agujas, navajas, jeringas, guantes, etc.); en francos de plástico y vidrio los solventes (químicos, ácidos, acrilamidas, etc.). La UAA hace entrega a empresas privadas, autorizadas, para la disposición final de los residuos peligrosos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes tiene como objetivo formar profesionistas de calidad, vincularse con la sociedad, generar conocimientos, acercar la cultura a la población y

ser una institución socialmente responsable.

